



# SCHUL-NEWS

Grundschule Brokstedt

## LIEBE KINDER, LIEBE ELTERN & ERZIEHUNGSBERECHTIGTE

heute schicke ich Ihnen den letzten Newsletter des Jahres 2024 zu.

Es ist unglaublich, wie schnell auch dieses Jahr wieder vergangen ist.

Sicher erinnern Sie sich, ähnlich wie ich, noch gut daran, wie unendlich lange sich ein Jahr als Kind anfühlte, während es heutzutage gefühlt immer schneller an einem vorbeirast.

Mein Gefühl ist, dass sich die Stimmung im Land deutlich verschlechtert hat und die Unzufriedenheit immer mehr zunimmt; sicher spielt die schwierige politische Lage nicht nur in Deutschland eine große Rolle. Glücklicherweise nehme ich dieses nicht in der Schule wahr! Meine Kolleg\*innen und ich wissen die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen sehr zu schätzen. Wir freuen uns stets über den Austausch, die Gespräche und Begegnungen und über ein Lächeln - nehmen wir uns doch für 2025 vor, dass dies so bleiben möge, dass wir stets das im Blick haben, was uns verbindet, nämlich Ihre Kinder!

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben fröhliche Weihnachten, erholsame Ferien und einen guten Rutsch in ein hoffentlich glückliches, gesundes Jahr 2025. Bleiben Sie fröhlich und optimistisch!

Herzlichst,

Jessica Neue (Schulleitung)

P.S. Der Unterricht startet am Mittwoch, den 08. Januar 2025 zur gewohnten Zeit, alle Betreuungsangebote finden regulär statt.

## TERMINE



- 18.12. letzter Schultag vor den Weihnachtsferien  
**(Ende um 11.55 Uhr für alle!)**
- 19.12.24 - Weihnachtsferien
- 07.01.25
- 08.01.25 erster Schultag  
Elternabend Klasse 4  
(Thema: Schulübergang)
- 16.01.25 Fahrt in die Elbphilharmonie  
(Klasse 2-4)

**Achtung: Wir kommen erst im Laufe des Nachmittags zurück nach Brokstedt!**

- 21.01.25 Zeugniskonferenzen
- 31.01.25 Zeugnisse
- 03./04.03.25 SET > schulfrei!
- 05.-07.03.25 Kunst-Projektstage
- 07.03.25 Vernissage



# WIR HABEN GEWONNEN...

Unsere neue Ausleihstation für das neue Pausenspielzeug wurde von dem Projekt "Gut für Schulen" der Sparkasse Westholstein großzügig unterstützt.

Liana, Jannis und Ilian nahmen stellvertretend für die ganze Schule stolz die Urkunde samt Förderbescheid über 2000 Euro entgegen.



# ERNÄHRUNGSFÜHRERSCHEIN

Gesunde Ernährung ist ein wichtiger Eckpfeiler unserer Schule und unseres Bildungsauftrages. Seit vielen Jahren durchläuft der 3. Jahrgang das Programm zum "Ernährungsführerschein" und lernt währenddessen viel über gesunde Ernährung. Jede Woche wird gemeinsam Essen zubereitet und gegessen; am Ende dieses mehrwöchigen Zeitraumes steht eine "Prüfung". Für den praktischen Teil bereitet die Klasse ein Frühstück für die 2. Klasse (die ja im nächsten Jahr den Ernährungsführerschein durchläuft) zu, welches gemeinsam eingenommen wird.

Die blitzblank leergegessenen Teller und Schüsseln zeugten davon, dass alle Drittklässler zu Recht den Ernährungsführerschein bestanden haben. Darüber waren unsere Dritten sehr erleichtert - und die Zweitklässler freuen sich schon auf "ihren" Ernährungsführerschein.





# Weihnachten am Mikrophon



Eine schöne Tradition ist unser "Weihnachten am Mikrophon": Die Kinder dürfen am Mikrophon über die Lautsprecheranlage ihr gelerntes Gedicht aufsagen und alle kleinen und großen Menschen unserer Schule hören zu, freuen sich und applaudieren im Anschluss kräftig.





# Theaterfahrt 2024

Am 12. Dezember war es endlich wieder so weit: Unsere Fahrt in das Theater für Kinder (Alleetheater) stand vor der Tür. Mehr oder weniger aufgeregt kamen die Kinder schon zwischen 7.00 und 7.30 Uhr in der Schule an. Nachdem alle Kinder noch einmal auf der Toilette waren und die Lehrkräfte die Vollzähligkeit festgestellt hatten, bestiegen wir die drei Reisebusse der Firma Andreßen. Ohne Glatteis oder andere Beeinträchtigungen kamen wir rechtzeitig im Theater an. Wir hatten noch ausreichend Zeit um zu frühstücken, ehe wir in den Theatersaal geführt wurden.



Pippis unkonventionelle und unangepasste Art, ihre Liebenswürdigkeit gepaart mit verrückten Ideen und schier unendlicher Fantasie und die Erlebnisse mit ihren Freunden Thomas und Annika brachten Klein und Groß zum Lachen.

Die neun Schauspieler auf der Bühne, die zum Teil in mehrere Rollen schlüpfen, steckten mit ihrer Spielfreude und den eingängigen Liedern und Melodien alle an und ließen uns anschließend glücklich zurück nach Brokstedt fahren.

